

La UPB en el corazón de Su Santidad



Juan Pablo II

Aportes del discurso de S.S. Juan Pablo II, en el encuentro con intelectuales en el Seminario de Medellín con ocasión de su visita a Colombia en 1986, en el marco del cincuentenario de la UPB.

“La Universidad debe servir al país en el esfuerzo común por construir una sociedad nueva, libre, responsable, consciente del propio patrimonio cultural, justa, fraterna, participativa, donde el hombre, integralmente considerado, sea siempre la medida de progreso...”

Permitidme que dedique un saludo de elogio a la benemérita Universidad Pontificia Bolivariana de esta ciudad de Medellín, ella goza de un sólido prestigio en Colombia por sus iniciativas culturales al servicio de región de Antioquia y de todo el país. Mis fervientes votos para que, como vanguardia de la Iglesia particular de Medellín, pueda alcanzar las metas que he propuesto.”

Aportes del discurso de S.S. Juan Pablo II, en el encuentro con intelectuales en el Seminario de Medellín con ocasión de su visita a Colombia en 1986, en el marco del cincuentenario de la UPB.